

ACTUALIZACIÓN DE HERIDOS EN ACCIDENTE DE BUSES

Diez pacientes de alta, tres graves y ninguno con riesgo vital

Desde el Servicio de Salud de Coquimbo actualizaron las cifras, dando cuenta de que se mantiene un buen trabajo coordinado entre los diferentes recintos, mientras que Minera Los Pelambres lamenta que 3 de los 6 fallecidos eran contratistas de la empresa

A dos días del terrible siniestro vial ocurrido en la ruta 5, a la altura de Morrillos, que involucró a 4 buses de pasajeros, no han dejado de surgir nuevos antecedentes, tanto de los 6 fallecidos como de los heridos.

El mismo día martes, desde el Servicio de Salud de Coquimbo se daba cuenta de que fueron 22 heridos los que requirieron ser internados en diferentes centros asistenciales debido a la gravedad de

sus lesiones.

Según actualizó este miércoles Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud de Coquimbo, no se reporta ningún paciente con riesgo vital, mientras que, de los 22 pacientes notificados, 10 ya fueron dados de alta. «Actualmente, quedan 12 en los hospitales. Algunos de ellos fueron derivados durante el día de ayer hacia los centros de mayor complejidad, particularmente Coquimbo en general».

De esta manera, detalla que «un paciente hospitalizado en Ovalle está en observación, evolucionando bien. Tenemos dos pacientes en el hospital de La Serena en observación, viendo cómo evolucionan, quienes prontamente pueden ser dados de alta. Y los nueve restantes están en el hospital de Coquimbo, tres de ellos graves».

Según explica, los pacientes graves fueron intervenidos ayer, destacando a uno que tenía comprometida una extremidad inferior (una pierna), que requirió una intervención extensa donde cooperaron equipos quirúrgicos de los hospitales de Coquimbo y La Serena, quien está estable y evolucionando de buena manera.

■ CONTRATISTAS MINEROS

En cuanto a los fallecidos, desde Minera Los Pe-



lambres, emitió un comunicado que da cuenta de que tres de los trabajadores que fallecieron el pasado martes, eran parte de la empresa Global Ice, quienes forman parte del Proyecto Adaptación Operacional (PAO).

«Se trata de Juan Carlos Tabaré Tabaré, Manuel Fernando Urzúa Valenzuela y David Alfredo Contreras Gon-

zález (Q.E.P.D.)», expresaba la empresa minera, junto con dar cuenta de que el resto de trabajadores resultaron sin lesiones.

Por último, «Minera Los Pelambres hace llegar sus más sinceras condolencias a las familias de los trabajadores, así como también a todos sus compañeros de trabajo y amigos».